



Soledad Ortuño Lorente

Redactora de Economist & Jurist.



El 61% de los empleados quiere teletrabajar de forma indefinida

El 61% de las personas que se encuentran **teletrabajando** quieren que sus empresas les permitan seguir **trabajando telemáticamente** de forma indefinida, aunque la **pandemia** del **coronavirus** llegue a su fin. Además, resulta impactante saber que el 29% asegura que renunciaría a su **empleo** si no se le permite continuar con sus tareas en **remoto**.

En los próximos días, se cumplirá un año desde que tuvimos que realizar un confinamiento estricto en nuestras casas debido a la crisis sanitaria provocada por la **pandemia** del **coronavirus**. Esto trajo consigo muchos cambios en la vida cotidiana de las personas y uno de ellos, que parece que se va a quedar bastante tiempo, es el **teletrabajo**.

Se habla mucho del impacto que está causando el **teletrabajo** en las personas que se encuentran realizando su jornada laboral en **remoto**, pues al final todo tiene su parte positiva y su parte negativa. Además, también preocupa cómo esta forma de **trabajo** a distancia puede afectar a la productividad

de las empresas.



Foto: Econo

...

[SUSCRÍBETE >](#) para una conversión completa a PDF |